アカデミーに入校したのは1年ちょっと前でした。ずっとあった、宇宙の真実や自分が生まれた目的を知りたい…、アセンションについて真実を知りたいという思いが、アカデミー関連の本に繋がり、誰かだけ、とかではなく、皆が地球と共にアセンション出来る、皆幸せになれる唯一の方法を知り、既に同じ思いで実践している人がこんなにいるんだ!と私の中に希望が射しました。それでも未だ、頭でごちゃごちゃ迷っていると、Ai先生著書『根源へのアセンション』の19Pを読んでいる時に、起きたのです!

「~(略)高次の最大のサポートとは、何だと思いますか? それは、今、本書を読んでいる皆さん一人ひとり、そのものなのです!!!つまり、地球のアセンションをサポートする為、そしてそれを通して自身もアセンションする為に、宇宙中の様々な高次の領域からやってきて、地球に転生している皆さんです!」

胸の奥がハッとしたような… 深い所で、魂の記憶に触れてしまったかのように、本を持ったまま突然激しく号泣…してしまいました。そんな体験は生まれて始めてでした。そこから難しく考える事はもう辞めよう、やはりその時の感覚を無視してはならない!と入校を決心、その時どうしても、殆どスピリチュアルにさえ関心ゼロだった夫も共に!と強く思い、「一緒にやろうよ!」と。今思えば強引な感じもしますが、私の真剣な思いが彼の本体(ハイアーセルフ)に伝わったのでしょうか、あっさり「うん」と。(笑) 彼は申し込みをすると同時に、Ai先生著書の本を読み始めました。よくは分からない、すぐ眠くなる…と言いながらも、「私も最初はそうだったよ」と励ましながら?少しづつ。それでも既に確実に、彼も変化し始めて

いるのを、日々の会話から感じました。(直ぐに、やはり一緒に始めて良かった!と心から 思いました)それが2012年の10月頃の事で、翌11月初めて(今生)天鏡先生と お会いし、夫婦でセッションを受けさせて頂き、その時先生のサポートのお陰で、 私はAi先生が今、地上に同じ人として存在下さっている事の凄さに気づき、思わ ず泣いてしまいました。ずっと慕い探してきたものに、やっと出会えた事が分かっ た瞬間、でした。その時点から、天鏡先生がアドバイス下さった事全てを、素直に 即やっていこう!と。地球のアセンションにとって、とても大事だと言われている 2012年の終わりに加わらせて頂いたのですから、大先輩方と、早く足並みを揃 えたい!私も皆のアセンションの役に立てるようになりたい!という思いでした。 なので直ぐに、セミナーや神事にも迷わずどんどん参加。入校した真の理由、私の 願いは、一人残らず全ての人、全ての命を地球と共にアセンションさせたい!護り たい!幸せにしたい!でしたので、翌2013年1月13日、Ai先生より発表頂 いた、『1000年続くアカデミー!一人残らずアセンションさせるまで!!』の内 容に、その時は呆然とするほど…もう嬉しくて嬉しくて、本当に胸が震え、その夜 涙が止まらなかったのを覚えています。

皆のアセンションが、先ずは自分がやる事にかかっている!と思うと、以前のようにボーッと過ごしてしまうのを選ばなくなり、レポートなんて実は人生で一度も書いた事もなかったのに、とにかくその時々のテーマに何より最優先で取り組むようになっていました。の~んびりが大得意だった私が大変身でした!(笑)これが最初のシフトと言えるかもしれません。自分の中心に在る強い思いというのは、火が付くと誰にとっても、知らなかったパワーを発揮するのだと証明していると思い

ます。入校前は、エネルギーワークや瞑想、神事以前に神社ですら、何かの時に参拝する程度で、神界についても全くの無知でしたので、正直何をどうすれば?でしが、先生のサポート、メンバー皆さんとのやり取りや、皆さんのレポートを沢山読ませて頂く中で、先に自分から対象に愛を贈り、子どものように純粋に、胸のあたり(ハート)で感じてみよう!私も一体化してみよう!と。自分がたとえ微かにでも、何か感じたり浮かんだ(受け取った)ものを否定せずに、常に高次を、全てを信頼し、フォーカスし拡大してみる事をとにかく素直にリラックスしてやっていると、時に涙が止まらなくなるほど、感動的に様々な体感を伴ってエネルギーを感じ、ふと浮かぶ言葉があったりビジョンを観たり… 当初は予想もしていませんでした。

先ず大事なのは、ハート(心臓のあたり)は常にバーンと開きっぱなし!、そこ を中心に超純粋なクリスタルとなり、いつもニュートラルな状態でいる事だと実感。 私には、全てを受け入れているような感覚でもあります。そんな中で気づいたので すが、自分から愛を発神していれば、「恐れ」「不安」は全く感じない、存在すらし ないという事でした。24時間全開で愛の発神実践!ギネス更新!を目指す中で、 私にはチェックポイントの一つのようにも。もし違うなと気づいたら、また即愛を 発神!それから、条件無しに信頼する事も愛なんだとも。対象が人でも何でも、〇 〇をしたら、こうなったら信じる!というのは、結局恐れからなのだなと。対象が 人であれば、自分に都合良くではなく、相手の神化の為に信じてあげる無償の愛の 力は、見えなくてもその人を大きくサポートしているように感じています。例えば 親が子にそれをすると、明確に感じられると思います。祈りの力と似ているかもし れません。愛は、出せば出すほど無限に溢れ出し、大きく強くなっていくように感

じています。ウルウルも伴って。ドッとそれを感じた時は、もう声も出せず言葉に ならない事も。始めてそれを体験したのは、入校して半年経った頃、聖母庁がテー マになっていたセミナーの最後に、Ai先生がステージの机の上に聖母マリアの絵 を置いて下さり、アベ・マリアの曲に合わせ全員でエネルギーワークをした時でし た。始めて間もなく、頭上から眩しく美しい光が降りて来たようなビジョンが。(こ のアベ・マリア、何かある度いつも祈るようにピアノで弾いていた…) そう思い出 した途端、ものすごく大きな大きな、愛のエネルギーを体全体で観じ、止めどなく 涙が溢れ、もうたまらなくなってしまいました。それは、とても懐かしい感覚…。 保育園の園庭に大きなマリア像があり、私はカトリックではありませんが物心つい た時からマリア様が大好きで、卒園した後も何かあればそのマリア像の前に行き、 手を合わせご挨拶し遊んでいたのです。嬉しい時も悲しい時も、いつも心の中でマ リア様に話しかける、マリア様の唄を口ずさむ、私にとって大好きな、とても特別 な存在だった… そんな記憶が涙と一緒に次々と溢れてきて、いつも見守って頂い ていたんだと気づき、もう感謝で胸が一杯に。終了しても、その感動はおさまりま せんでした。Ai先生より、聖母の絵の周囲に今、そのエネルギーが降りて来てい ますとのお話が。とても神聖な領域となり、ちょっと近寄れないと言った感じと。 止められない熱い涙とともに、胸が本当に震えてました。あんなに強く観じさせて 頂けた事、本当に心から感謝しました。Ai先生や皆さんとの素晴らしいエネルギ ーコラボのお陰だったと思います。あんなにも深く、真に無条件に、全てを愛しく 抱いている… 本当に大きな大きなエネルギー。言葉では本当に表現し尽くせない 感じなのですが、アカデミーで言われているように、どんな地獄のような場所であ

っても、平気でそこに行き全てを救おうとする、何にも揺るがない美しく強い聖母の愛。自分が感じられるエネルギーは、自分の中にも在り、出せる、再現できるという事だと聞いています。私もその愛で、最後の一人がアセンションするまで、地球が愛の星に成るまで、私の全てを懸けてライトワークしていきます。それができる事自体が、既にとてもワクワクと幸せで、この幸せを全ての人にも体験させてあげたい!と思わずにはいられないです。

ここで学んでいる皆さんは私も含め、全く特別な人ではありません。ただ、愛が本当に一番大切だと思い出せたチャンスをそこで終わらせずに、全ての人のアセンションの為に、出来るか出来ないかは考えず、サポート出来るように成ろう!と愛を選択した、のだと思います。今でも全く遅くなく、むしろ今からが、地球丸ごとアセンションできる為に、日本人の重要な役割を果たしていく、日本が先ずアセンションの雛形となる、本番です。

地球や人類だけでなく、全宇宙の究極の願いを叶える為、そして愛のみの新たな宇宙を真に創造する為に、自らの意志でここに集ってくる魂の大家族と再開でき、この地上で肉体をもってこれを体験できるのが、どんなに素晴らしく、奇跡なのか!それに気づけた時、これまでのどんな過去も出会いにも、全てが感謝となりました。

全部が今の私に繋がっている、繋いでくれたのだと。どんな人も事象も、私に愛を識る為の体験をさせてくれたのだと。という事は、私も人に何らかの形で、決して傲慢な気持ちではなく、愛を識る為の一役になれたのでは?と思えました。全ての存在は、皆繋がっているのが真実だからこそ、様々に必要な体験ができているのだと思います。全て愛で捉え肯定できた時、全部が愛となり昇華したのが感じられ

ました。自分の記憶の部分にも、感謝と愛のみを贈るようになりました。そうしていると、全てポジティブに観るようになり、次第に3Dでの状況にも変化が起き始めたりしています。まさに「贈ったものが贈られる」宇宙の法則なのですね。愛にできないものは無く、愛でのみ、全ての解決の道はある!のだと本当に感じています。

実際に、大勢の愛がコラボすると、物凄いエネルギーのシナジーを起こせる!とい う体験をしました。それも皆が集まっていない時に。2014年に入ったある時、 アカデミーの連絡メールが携帯に入り、詳しくは書けませんが、全員で地球にウル トラ全開 MAX で愛を贈りましょう~!という内容でした。私は即、本当にウルトラ 全開 MAX!地球に愛の波動砲?をバーーン!!!と贈り続け、メンバー皆でやって いるつもりで、イメージの中で「この愛を、誓-----**う**-----ー!!!!」と叫び続けていると… ブワ~~~ッ!とハートを中心に、強烈 なエネルギーが体全体に響きまくり、ウルウルもMAX!もう涙が止まりませんで した。ロータス先生の指揮のもと、皆で手を繋ぎ、グルッと地球を囲んで、ダーー -――ッとハートから愛の膨大な光線の柱みたいなものを、地球の中心に射抜きま くり、地球が「クスグッた一い!」と笑いだしたビジョン。それでも皆止めずに、「こ の愛を~、誓-----う----!!!!!」とひたすら大熱唱!!!! 涙ポロポロこぼしながら、ずーっと私も叫び続けました。こんなに皆が、真に繋が っているのをエネルギーで実感したのは初めて!と言えるくらい、皆が一つになっ たエネルギーの凄さ、一体感、衝撃的なほどの感動!!でした。皆の願いは、こん なふうに一つに成ると、必ず成就出来るんだ!というのを、本当に深く実感、体感

したのです。愛のエネルギーは、離れていても贈り合う事が可能なだけでなく、本 当にコラボすると想像を超える、無限のシナジーとなるのが分かりました。

入校して1年が過ぎ、ここまでとてもとても濃密で、何千年分の学びがギュッと 詰まった体験をしているような… 入校前の事が遥か大昔のようでもあり、入校後 は、一瞬と感じるほどの猛スピードでーヶ月、一年と経っていった!という感じで した。夫婦で学んでいるお陰で、色んな事を日々話しあえ、プチ勉強会のようにも なったり、常にお互いをサポートできてとても嬉しく楽しいです。その上、一番ライトワークとして私達夫婦がやりたかった音楽で、少しでも皆さんのお役に立たせて頂ける事が、もう本当にありがたく、すごく幸せです!!!ずっとずっと全ての 為に、ライトワークも私達も神化し続けて参ります!